
致︰元朗區議會 地區設施及工程委員會 沈豪傑主席 

由︰鄧賀年 梁業鵬 徐君紹 

主旨︰請將下列事宜列入 8月 2日會議上討論 

在(NF367)行人路增加上蓋以提升保護和便利 

NF 367 行人路是往返錦上路鐵路站和錦田大街的中間路段，是許多街坊必

經之路。然而，這條路段沒有上蓋，在日曬和雨淋的情況下給行人帶來了許多不

便。為了改善這種情況，我們建議在行人路上增加上蓋，以便保護行人免受惡劣

天氣的影響及提供便利和安全的路面環境。 

就此請路政署等相關部門出席會議並回應上述建議及情況。 

鄧賀年 

元朗區議員 

2024年 07月 17日 
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